



FREIHEITLICHE ARBEITNEHMER
LANDESGRUPPE SALZBURG
ArbeiterKammerFraktion

ANTRAG

der Fraktion Freiheitlicher Arbeitnehmer in der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Salzburg, vorgelegt in der 7.Vollversammlung am 11.11.2016 betreffend

Gu@te Fahrt

Laut Statistik Austria, haben die Verkehrstoten im Jahr 2015 im Vergleich zu 2014 um 10% zugenommen. Wenn es so weiter geht, ist 2016 die traurige Grenze von 500 toten Verkehrsteilnehmern durchbrochen. 10% der Lenker sind nicht angeschnallt und am Rücksitz verwenden fast 1/3 der Beifahrer keinen Gurt. Bei Fahrten ohne Gurt steigt das Todesrisiko exponentiell.

ANTRAG

Die Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Salzburg fordert den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie auf, so rasch als möglich eine Kampagne mit dem Titel „Gurte retten Leben“, ins Leben zu rufen.

Salzburg, 27.10.2016

Für die FA- Fraktion
FO Trattning Herbert

